



## 90 Absolventen des Gymnasiums für einige Stunden auf Zeitreise

Mit ehemaligen Mitschülern in Erinnerungen schwelgen oder sich in entspannter und gemütlicher Atmosphäre über neue Ereignisse austauschen. Dies genossen zirka 90 Absolventen des Dr. Frank-Gymnasiums Staßfurt beim alljährlichen Absolvententreffen, das wie gewohnt am 27. Dezember um 19 Uhr im Restaurant des Salzlandcenters startete. Vertreten waren die verschiedensten Jahr-

gänge, angefangen beim frischesten Jahrgang von 2014, die diesen Termin zum schnellen Wiedersehen nutzten, bis hin zu einer Absolventin des Jahres 1976. Leider waren nur wenige Lehrer anwesend, was sich aber in den nächsten Jahren gerne ändern darf. Die schon Jahrzehnte bestehende Tradition soll auch weiter fortgeführt werden. Sie lebt davon, dass sich die Absolventen immer wieder

auffraffen und zu diesem Treffen auch ehemalige Mitschüler motivieren. Seit einigen Jahren tragen sich alle Anwesenden in ein Erinnerungsbuch ein, in das auch Fotos des jeweiligen Abends eingeklebt werden. So können sich die ehemaligen Schüler nicht nur gemeinsam an ihre Schulzeit erinnern, sondern auch an vergangene Absolvententreffen.

Foto: Jessica Eichler

2014